



Toni Gutiérrez, en lo más alto del podio, y Laura Rodríguez, en el tercer cajón, han triunfado en el Andaluz. / Odiel

## Toni Gutiérrez revalida el título andaluz en Recurvo

**TIRO CON ARCO** La tiradora del Club Asirio se impuso por un punto y en la última flecha. Laura Rodríguez Gómez se quedó en las semifinales

Damián Ortiz deportes@odiel.net

Se llama Toni Gutiérrez Risco y es la mejor arquera andaluza en la modalidad de Arco Recurvo. Así lo ha demostrado con su flamante triunfo en el XXXIV Campeonato de Andalucía Absoluto de Tiro con Arco al aire libre, que ha tenido lugar recientemente en la localidad mala-

gueña de Villanueva de Tapia. Y no es la primera vez que lo hace, pues con su victoria, la tiradora onubense ha revalidado el título regional que ya poseía de la anterior edición celebrada en Almería.

"Es muy buena, sobre todo a la hora de competir, se crece ante la adversidad y tiene una sangre fría increíble". Quien así habla es Agustín Rodríguez Gómez, presidente del Club Asirio de Tiro con Arco Onubense y, por más señas, esposo de Toni Gutiérrez. No falta a la verdad, pues la deportista onubense ganó la final regional por un solo punto de diferencia, logrando un centro con su última flecha.

Nacida en Badajoz pero residente en Huelva desde hace más de dos

décadas, la flamante bicampeona de Andalucía se inició en el tiro con arco de la mano de su marido. "Cuando nos casamos, yo ya llevaba 27 años tirando, así que todo lo que sabe lo aprendió de mí, aunque he de decir que tiene un talento innato para este deporte", explica.

Al igual que Toni Gutiérrez, Agustín Rodríguez compitió en Villanueva de Tapia, en su caso en la categoría de Arco Compuesto, sin tanto éxito como su mujer. Otros tres arqueros del Club Asirio también tomaron parte en la competición autonómica, accediendo a las semifinales (Laura Rodríguez Gómez) o a las eliminatorias (José Luis Rodríguez Tufiñón y Miguel Camarero Gálvez) en Arco Recurvo.

## EN BREVE

### BALONCESTO

#### Punta Umbría, sede de la 'final four' provincial

El Pabellón Municipal de Punta Umbría acogerá este próximo fin de semana la Fase Final de la Provincial Masculina, con el premio del ascenso a Primera Nacional para el ganador. Se han clasificado para este evento el CB Valverde, CDB Las Américas, CB Punta y CB Cartaya 2000.

### GIMNASIA RÍTMICA

#### Paula Delgado gana un bronce más para el Rítmico

Un bronce más para el Club Rítmico Colombino. En esta ocasión fue Paula Garrido la encargada de conquistar un nuevo metal. Lo hizo en el ejercicio mazas, dentro del Trofeo Aldetor de Alhaurín de la Torre. Ángela Robles, Alba Orellana y Sara Pérez también compitieron, aunque sin éxito.



### ATLETISMO

#### El Coda competirá en el Andaluz

Pablo Rodríguez (60 metros lisos y peso), Guillermo Sánchez (80 metros lisos, longitud y peso) y Jacek Jocef (100 y 200 metros lisos y longitud), representarán al Coda en el Campeonato de Andalucía para personas con discapacidad intelectual que se celebrará los días 4 y 5 en Sevilla.

### TENIS DE MESA

#### Las XII Horas de Ayamonte, el día 4

El próximo sábado día 4 se celebrará una nueva edición de las XII Horas de Tenis de Mesa de Ayamonte. La competición se jugará en el Pabellón Municipal, en la modalidad individual y en las categorías de benjamín a veterano.

### TENIS

#### Pablo Andújar sustituye a Granollers en la Copa del Rey

Damián Ortiz deportes@odiel.net

No acaba de cerrar el Real Club Recreativo de Huelva de Tenis el cartel de la LXXXVI Copa del Rey. Confirmada en su día la presencia de Nicolás Almagro y Albert Montañés, en las últimas fechas se han producido una baja y un alta. La ausencia será la de Marcel Granollers, confirmado en un principio pero que definitivamente no formará parte del cuadrangular onubense al encontrarse lesionado. La nueva incorporación es Pablo Andújar, número 48 del Ránking de la Asociación de Tenistas Profesionales.

Para completar el cuadro del torneo, que se disputará los días 30 de junio y 1 de julio, se barajan los nombres de Feliciano López y Daniel Gimeno. La intención de los dirigentes del Real Club Recreativo de Tenis de Huelva es cerrar en unos días la contratación de uno de estos dos tenistas, para comenzar a trabajar otros aspectos claves del evento como las entradas, la publicidad y los patrocinios.

#### Torneo del Decano

En otro orden de cosas, el Real Club Recreativo de Tenis de Huelva celebró recientemente el V Torneo Decano del Tenis Español, la competición más importante de la capital y la provincia en el panorama aficionado. En esta quinta edición fueron más de cien tenistas, desde los sub 16 a los mayores de 55 años, los que tomaron parte en la cita.



Pablo Andújar en acción. / Odiel

## MICRO RESUMEN

Éxito del Club Asirio en el Campeonato de Andalucía de Tiro con Arco al aire libre. Toni Gutiérrez se hizo con el oro y Laura Rodríguez se colgó el bronce.